

BHAYANGKARA

Bhinkamtibmas Polsek Sindangbarang Gelar Silaturahmi dan Pengajian di Pesantren Darul Muawanah

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 19, 2024 - 07:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Kamis, 18 Juli 2024, Polsek Sindangbarang melalui Bhinkamtibmas melaksanakan kegiatan silaturahmi dan pengajian di Pesantren Darul Muawanah, Desa Kertasari. Acara ini digelar dalam rangka memperingati Gebyar Muharam serta reuni alumni pesantren. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Aipda Asep Suhendar dan dihadiri oleh santri serta alumni pesantren.

Kegiatan ini dimulai dengan pengajian yang diisi oleh para ustadz dan ustadzah dari pesantren, yang kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari Aipda Asep Suhendar. Dalam sambutannya, Aipda Asep menyampaikan pesan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Aipda Asep juga mengingatkan para santri dan alumni agar selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar. Ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan, tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan, serta selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam menjaga kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan tersebut. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan sebagai upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas.

Menurut Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, SH, MH, salah satu cara kami berinteraksi dengan masyarakat adalah melalui kegiatan silaturahmi dan pengajian ini. Kami berharap kegiatan ini akan memberikan pemahaman masyarakat yang lebih baik tentang peran mereka dalam menjaga keamanan dan menjaga lingkungan. Selain itu, kami mengajak seluruh masyarakat untuk tidak ragu-ragu melaporkan segala bentuk kejahatan kepada polisi agar lingkungan menjadi aman dan kondusif .

Di Pesantren Darul Muawanah, Bhinkamtibmas Polsek Sindangbarang mengadakan silaturahmi dan pengajian. Semoga dengan kegiatan ini, kerja sama antara masyarakat dan polisi dalam menjaga kamtibmas dapat semakin erat.